
 

Das neue Herz von Blankenese nimmt Gestalt an. 

Aktuelle Information des Arbeitskreises Ortskern / 31. Mai 2017 

 

 Der Arbeitskreis Ortskern hat 2 neue Mitglieder und tagt in Zukunft 
öffentlich 

 Die Arbeiten des 1. Bauabschnitts gehen planmäßig voran 

 Die Vorbereitungen für den 2. Bauabschnitt und das Markthaus haben 
begonnen 

 
Der Arbeitskreis Ortskern bindet die Blankeneser noch weiter ein.  
 
Zwei neue Blankeneser Gruppen sind in den Arbeitskreis aufgenommen worden. Es sind dies die 
Interessegemeinschaft-Marktplatz-Blankenese und die Blankeneser Benzingespräche. Wir freuen uns 
über die Verstärkung und auf die Mitarbeit mit vielen zusätzlichen Ideen. 
 
Außerdem hat der Arbeitskreis beschlossen, in Zukunft öffentlich zu tagen. Wie in den politischen 
Ausschusssitzungen der Bezirksversammlung hat die Öffentlichkeit zu Beginn für 15 Minuten die 
Möglichkeit, Fragen zu stellen und anschließend den Verlauf der Sitzung als Zuhörer zu verfolgen. 
 
Die Vorbereitung des 1. Bauabschnitts geht planmäßig voran  
 
Die bisherige Planung für den 1. Bauabschnitt wurde erneut mit nur einer Gegenstimme bestätigt. Es 
wurden Plananpassungen bei der Hecke der Friedenseiche am Gedenkstein an der Oesterleystraße 
beschlossen. Der durch Bürgervotum ausgewählte gelbliche Klinker und die Diagonalparkanordnung 
in der Probst-Paulsen-Straße wurden bestätigt. Die Ausschreibung zur Beauftragung der Bauarbeiten 
wird in Kürze abgeschlossen und wir hoffen, dass die Arbeiten noch im Juni starten können. 
 
 

Blankeneser-Benzingespräche 



 

Das neue Markthaus wird deutlich mehr Möglichkeiten eröffnen   
 
Einstimmig bestätigt wurden die bisherigen Empfehlungen, das Markthaus am gegenwärtigen 

Standort durch einen Neubau zu ersetzen. Dieser soll eine öffentliche Toilette auch außerhalb der 

Marktzeiten bereitstellen, Platz für Marktmeister und Büro des Bürgervereins bieten und mit einem 

Mehrzweckraum Aufenthalt für die Marktleute, aber auch kleinere Veranstaltungen (z.B. Sitzungen 

von Parteien und Vereinen) ermöglichen. Im Beschluss der Bezirksversammlung ist für die Gestaltung 

ein begrenzter Architektenwettbewerb vorgesehen, derzeit wird das neue Konzept entwickelt. 

Die Detailplanung des 2. Bauabschnitts mit umfangreicher Bürgerbeteiligung 

Gemeinsam mit den bewährten Planungsbüros und dem Bezirksamt Altona werden jetzt die nächsten 
Schritte für die Detailplanung des zweiten Bauabschnittes weitergeführt und in der nächsten Sitzung 
des Arbeitskreises vorgestellt. Dabei wird besonderer Wert auf eine behagliche Gestaltung und hohe 
Aufenthaltsqualität durch ansprechende Bepflanzung, Sitzecken, Sicht- und Windschutz, dekorative 
Elemente und die Möblierung gelegt. 

Bis zu den Sommerferien sollen die ersten wichtigen Ergebnisse erarbeitet werden: 

 Das Planungsbüro stellt einen ersten Diskussionsentwurf zur nächsten öffentlichen Sitzung des 

Arbeitskreises am 19. Juni vor. 

 Bis zur nächsten öffentlichen Sitzung des Arbeitskreises am 10. Juli werden die Ergebnisse der 

Beratung eingearbeitet. 

 Dieser Planungsstand wird dann am 12. Juli um 18:00 Uhr der Bevölkerung in der Gorch-Fock-

Schule präsentiert. 

Vor den Sommerferien werden so die Voraussetzungen für die Weiterführung der Arbeiten im 2. 
Bauabschnitt geschaffen. 

 


